

MARSEILLE • 10, 11 & 12 SEPTEMBRE 2020

FOCUS ATELIER
Jeudi 10 septembre

INSCRIVEZ-VOUS

09:00 - L'apport du sexocorporel dans l'évaluation sexologique

Véronique SIMONNOT • Delphine CHÊNE

Développé dans les années 70 au Québec, le Sexocorporel est une sexothérapie intégrative pour la prise en charge des dysfonctions sexuelles non organiques.

Il propose un modèle de santé sexuelle qui se fonde sur la réalité clinique et qui tient compte de toutes les composantes de la sexualité qui sont en interaction. Outre l'analyse des différentes composantes du modèle de santé sexuelle (physiologiques, cognitives, personnelles et relationnelles), cette sexothérapie repose sur l'étude du corps explicite, observable et implicite, psychique.

Pour le Sexocorporel, le corps est le miroir du cerveau. Sa spécificité est l'évaluation rigoureuse de la fonction d'excitation sexuelle, afin de bien situer la personne dans son développement sexuel et dans ses apprentissages à la génitalité. La prise de conscience, puis la modification progressive de ces apprentissages, permettront à tout individu de développer une sexualité harmonieuse et satisfaisante

